



miguelangelok | Industria Petrolera | 23/04/2024, 03:30 | comentarios: 0



## Ecopetrol adquirió 970 hectáreas para la protección de la biodiversidad en Tauramena, Aguazul y Yopal



Ecopetrol, en alianza con Corporinoquia, las alcaldías de Aguazul y Tauramena, y con la aprobación de la ANLA, entre el 2022 y 2023, realizó la adquisición de 11 predios para la preservación, conservación y protección ambiental en Casanare.

Los predios que abarcan un área total de 970 hectáreas con importantes servicios ecosistémicos y beneficios socio ambientales para la región, se localizan en las subzonas hidrográficas de los ríos Cusiana y Cravo Sur, en jurisdicción de los municipios de Tauramena, Aguazul, y Yopal, algunos con influencia en el corredor de conectividad entre los parques regionales naturales San Miguel de Farallones y La Tablona, así como en las microcuencas abastecedoras de acueductos municipales y veredales de la región.

No. predios	Área (Hectáreas)	Municipio	Subzona hidrográfica
2	192	Tauramena	Cusiana
8	560	Aguazul	Cusiana
1	248	Yopal	Cravo Sur

La transferencia del dominio de estos inmuebles se realizó a las entidades oficiales señaladas, conforme a las disposiciones del Decreto 2099 de 2016, quienes deberán garantizar el dominio y todas las obligaciones derivadas como nuevo propietario del inmueble.

Para ello, Ecopetrol realizó una inversión directa de más de \$7 mil millones en cumplimiento de la obligación de no menos del 1%.



"Esta iniciativa es de gran importancia ambiental para Ecopetrol en Casanare, con recursos de 1% logramos adquirir 11 predios, dos en el área de Tauramena, 8 en Aguazul y 1 en Yopal, con lo cual avanzamos en la declaratoria de cumplimiento de las obligaciones ambientales y fortalecemos las áreas de conservación y protección que tenemos en la región", manifestó Luz Andrea Campos, jefe del Departamento Ambiental de Ecopetrol en Casanare.

La mayor parte de estos predios presenta una cobertura de bosque en buen estado de conservación, la cual ofrece refugio y recursos para la biota local y regional, mantiene el flujo de poblaciones de diversas especies que se han visto afectadas por la fragmentación, degradación y pérdida de hábitat, lo que contribuye con la conservación de la biodiversidad y proporciona innumerables servicios ecosistémicos.

En el año 2023, la Vicepresidencia Regional Piedemonte se destacó a nivel nacional por la inversión de recursos del 1% asociada a la línea de compra de predios de acuerdo con el portafolio de inversión de recursos obligatorios.

Me gusta 15 **Compartir**

### Noticias Relacionadas:

- [Por ciudadela La Bendición Tribunal requiere a varias entidades y coloca plazos perentorios](#)
- [Instituto Humboldt analizó propuestas ambientales de candidatos presidenciales](#)
- [Estas son las instrucciones para el Aislamiento Preventivo Obligatorio de 19 días](#)
- [AUTORIDADES REVELARON PLAN DE CONTINGENCIA PARA LA VIGILANCIA Y CONTROL DE LA EPIDEMIA DE ENFERMEDAD DIARREICA AGUDA DE ORIGEN INFECCIOSO: AISLADO ROTAVIRUS](#)
- [Presidente Santos afirma que la Ley Zidres es el gran paso para el desarrollo del campo colombiano](#)

[Noticia anterior](#)

### Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

### Navegación

- Colombia
- Casanare
- Yopal
- Salud
- Medio Ambiente
- Información comercial
- Judicial
- Entretenimiento
- Ver ultimas noticias

### Articulos Pasados

- Abril 2024 (307)
- Marzo 2024 (247)
- Febrero 2024 (272)
- Enero 2024 (227)
- Diciembre 2023 (214)
- Noviembre 2023 (234)
- [Mostrar/Ocultar archivo completo](#)